
4 Pièces

115 m²

Réf. 101457

1 198 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Cette  belle  maison  d'environ  115  m2  se  trouve  au  début  du  Cap

d'Antibes, dans un quartier résidentiel  calme, proche de la mer et des

plages.La  maison  est  joliment  rénovée  avec  des  matériaux  clairs  et

modernes.Elle  se  compose  d'un  hall  d'entrée  spacieux  avec  espace

pour  un  coin  bureau,  un  grand  séjour  avec  plafond  cathédrale,

cheminée  et  accès  privé  à  la  terrasse  orientée  sud.  Une  cuisine

individuelle entièrement équipée - dont la fenêtre offre une belle vue sur

le phare et la chapelle, trois chambres, une salle de douche avec WC,

et un WC individuel.La maison est entourée d'un agréable jardin ...

This lovely house of about 130 m2, we find at the beginning of Cap d'Antibes in a

quiet  residential  area,  close  to  the  sea  and  the  beaches.  The  house  is  nicely

renovated in light and modern materials. The accommodation comprises a spacious

entrance  hall  with  space  for  a  writing  corner,  a  large  living  room,  with  cathedral

ceiling,  fireplace  and  private  access  to  the  south-facing  terrace,  an  individual  fully

equipped kitchen, three bedrooms, a shower/bathroom with WC, and an individual

WC. The house is surrounded by a pleasant garden of over 500 m2 with several

terraces in different directions, ...

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 Boulevard Marechal  Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence
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